

Demande conseil pour une future antenne relais près de chez moi

Merci de faire passer ce message:

Bonjour à tous, une nouvelle épreuve se présente dans mon parcours d'EHS.

J'aimerais savoir si d'autres, confrontés à une situation similaire ont pu trouver une solution positive.

Voilà: dans le cadre de l'opération couverture du territoire sans zone blanche, une nouvelle antenne doit être installée tout près de chez moi. Le village de ST Martial n'étant pas complètement couvert par le réseau nécessite l'aménagement d'une antenne supplémentaire.

Mais une petite antenne proche du bourg suffirait pour apporter ce complément de couverture. Et là, il est question d'une grande antenne située au sommet de la montagne et assez éloignée du bourg, et tout près de chez moi.

J'aimerais savoir s'il existe une solution moins nocive pour tous et surtout si d'autres villages peuvent donner l'exemple d'une couverture moins agressive.

Merci d'avance pour toute information à ce sujet.

Répondre à : Eve KUHNE evekuhne@orange.fr